

Lima, 07 octubre de 2021

Estimados Clientes,

Esperamos que se encuentren bien de salud. En el BBVA nos preocupamos por ustedes y esperamos brindarles siempre el mejor servicio.

A través de esta comunicación queremos informarles que, el 11.10.2021, clientes a los que les correspondía una devolución de la comisión de mantenimiento se les ha hecho esta devolución con la glosa (Glosa DEV. COM. MANTENIMIENTO), así mismo a partir de noviembre del 2020 ya no se cobrará comisión de mantenimiento de cuentas a todas aquellas cuentas que tengan más de 12 meses sin movimientos.

En BBVA trabajamos continuamente para ofrecer a nuestros mejores clientes un servicio que responda a los máximos niveles de atención y calidad.

Atentamente,

BBVA